

## CLUBES

# El Eibar seguirá entrenando en Mondragón hasta 2021 a la espera de su nueva ciudad deportiva

El club ha firmado un acuerdo con el Ayuntamiento para continuar en las instalaciones de Atxabalpe mientras culmina el proyecto para levantar un complejo propio a futuro.

---

Palco23  
16 ene 2018 - 16:48

La SD Eibar ya ha acotado a un par de propuestas el futuro de su ciudad deportiva, pero también se ha querido asegurar el presente. El club ha cerrado un acuerdo con el Ayuntamiento de Mondragón para seguir utilizando las instalaciones de Atxabalpe hasta 2021. Se desconoce el alquiler que abonará el equipo por el uso de de estas dependencias.

Las instalaciones de Atxabalpe disponen, entre otros equipamientos, de dos campos de hierba natural, vestuarios, gimnasio, sala de prensa y comedor. El complejo es utilizado por el primer equipo, mientras que el filial y las categorías inferiores se ejercitan en otros espacios municipales de Eibar próximos a Ipurua.

La entidad presidida por Amaia Gorostiza trabaja con dos propuestas, una dentro del propio municipio y otra en las afueras, según explicó en la última junta de accionistas. Ahora bien, ayer en un encuentro informativo dio a entender que la opción de volver a la ciudad es compleja por las exigencias del terreno que necesitan.

El volumen de la inversión prevista no se ha hecho público, aunque la dirigente aseguró que “tiene que ser algo que seamos capaces de hacer viable aunque no estemos en Primera División. Tenemos que tener la cabeza bien fría en este tipo de decisiones”. La decisión dependerá de la junta de accionistas prevista para antes el verano, sabiendo que podrán afrontar cualquier obra con recursos propios.